
7 Pièces

290 m²

Réf. 8798997000022

3 800 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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Idéalement  situé  sur  les  hauteurs  du village  historique d'èze,  jouissant

d'une  vue  magnifique  sur  la  mer  et  les  montagnes,  et  bénéficiant  de

très belles finitions haut de gamme ainsi que d'équipements modernes,

cette  villa  d'environ  290  m²  est  parfaitement  adapté  à  un  projet  de

rénovation.  Elle  comprend  un  spacieux  séjour  baigné  de  soleil  offrant

une vue imprenable sur  la  mer et  un accès à une magnifique terrasse

menant  à  la  piscine,  4  chambres  avec  leurs  salles  de  bains  en  suite,

ainsi  qu'une  cuisine  moderne.  Un  ascenseur  desservant  tous  les

niveaux complète cette jolie villa. Un Véritable ...

Ideally  located on the heights  of  the historic  village of  Èze,  enjoying a magnificent

view  of  the  sea  and  the  mountains,  and  benefiting  from  very  beautiful  high-end

finishes as well as modern equipment, this villa of approximately 290 m² is perfectly

suited to a renovation project. It includes a spacious living room bathed in sunlight

offering a breathtaking view of the sea and access to a magnificent terrace leading

to  the  swimming  pool,  4  bedrooms  with  their  en-suite  bathrooms,  as  well  as  a

modern kitchen. An elevator serving all levels completes this pretty villa. A real gem

on the hill of ...

VESSNART 

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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